
第４９２回今別町議会定例会一般質問事項 
 
【１番 綿谷敏明議員】 
１．JR 津軽線問題について 
要旨①今後も、JR 東日本の全額負担による JR 津軽線の完全復旧を目指すのか 

２．パワハラ・セクハラについて 
 要旨①役場庁舎内での状況は 

３．林業関連事業補助について 

 要旨①植林・下刈り・枝打ち・間伐等の補助金について 

 
【２番 中嶋 惠議員】 
１．旧今別小学校通りの法面について 
要旨①法面が崩れかけているのを把握しているのか伺う 

２．高齢者の生活支援について 
要旨①今後の高齢者への生活支援対策をお示し下さい 

３．鳥獣害対策について 
 要旨①山間地での猿による被害について 
 
【４番 太田英一議員】 
１．青函トンネル入り口広場の景観について 
要旨①展望台の保全計画及び駐車場の整備計画 
要旨②バイパスからの眺望改善対策 
要旨③観光資源としての有効活用対策 

２．住宅街の水路整備計画について 
要旨①町内各地域の用水路、排水路の現状把握及び改修整備計画はあるのか 
要旨②大雨や集中豪雨時の巡回体制について 

３．地域住民の移動手段確保対策について 

 要旨①津軽線の存続、代替え運行問題の早期解決を目指しているのか 

 要旨②県道 14 号線（峠道）の早期整備について 
 
 
 
 
 
 



【６番 小倉潤二議員】 
１．一昨年の災害について 
要旨①復旧工事の現状は 
要旨②山崎地区の法面について 

２．これからの観光に対する取り組みについて 
要旨①新年度の事業計画をお聞きしたい 
要旨②観光客の呼び込み、潤いのある町にするための施策は 

３．物価高騰支援について 
 要旨①新年度の物価高騰に対して町としての支援は 

４．各地区の離岸堤（消波ブロック）について 

 要旨①老朽化により整備の必要があります。要望はされているのか 

 

【３番 本間闘士議員】 

１．今別町内における遊具について 
 要旨①今別町内では、子どもたちが遊べるような遊具が少ないとの声が聞こ

えている。子育て環境を充実させる一環として、町内に新たな遊具の設

置を検討できないか伺う。 
２．鳥獣被害について 
 要旨①当町では毎年、鳥獣被害の声が聞こえているが現時点での報告はある

か伺いたい。 

 要旨②猟友会による追い払いや花火の他、箱罠の設置をしていると思うが箱

罠の数量は足りているのか伺いたい。 

 要旨③鳥獣被害対策に重要な猟友会だが高齢化が進み、人員も減少している

と伺っている。今後の人員確保の対策について、町としての考えを伺い

たい。 

３．乗合タクシーについて 
 要旨①評判も上々のワンタクですが、高齢者世代の方の一部に携帯をお持ち

でない方もおり、急な予約が出来ない方もいらっしゃるとの声を伺って

おります。その様な方もワンタクへ連絡しやすい方法はないか？ 


